



Pièces	2 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	BEL AIR
Prix	215 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton, à 1400 Mètres du casino et de la mer, en exclusivité, bel appartement de deux pièces de 42 m² situé au 6ème étage d'un immeuble construit en 2008. l'appartement dispose d'une terrasse de 6 m² donnant sur une magnifique vue ouverte, en plein sud/ouest. Possibilité d'acquérir un parking sous-sol en supplément à 30.000 € . Idéal pour vos vacances sur la Côte d'azur ou Même comme résidence principale. À voir absolument!

Real estate / menton, 1400 meters from the casino and the sea, exclusively, beautiful two-room apartment of 42 sqm located on the 6th floor of a building built in 2008. The apartment has a 6 sqm terrace overlooking a magnificent open view, facing south / west. Possibility of acquiring an underground parking space at an additional cost of 30,000 eur. Ideal for your holidays on the french riviera or even as a main residence. A must-see!

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

